



Der Sternenhimmel funkelt auch ohne Minusgrade

Fellbach Eine winterliche Traumkulisse gab es am Donnerstag nicht bei der Eröffnung des Weihnachtsmarktes. Bei relativ milden Graden kamen OB Christoph Palm und der Nikolaus mit der Bimmelbahn in

den Rathaus Hof. Auch dieses Jahr ließen sich die vielen Zuschauer die festliche Eröffnung unter dem künstlichen Lichthimmel, bei der auch Florian Gruner vom Stadtmarketing sprach, und die vom Kinder-

chor des Philharmonischen Chors musikalisch umrahmt wurde, nicht entgehen. OB Palm nahm die Adventszeit zum Anlass, um für ein menschliches Miteinander besonders mit Blick auf die Flüchtlinge zu

werben. Gleichzeitig wurde der Startschuss für die Eisbahn gegeben. Werktags ist die Budenstadt bis Montag, 21. Dezember, ab 12 Uhr offen, am Samstag ab 10.30 Uhr, am Sonntag ab 11 Uhr. (esc) Fotos: Sigerist